

ANTE LA SITUACION NACIONAL ANTE EL PELIGRO DE INTERVENCION A LA FEDERACION GRAFICA BONAERENSE ANTE LAS ELECCIONES DE NUESTRO GREMIO

Hace poco más de un año, el 11 de marzo de 1973, nuestro voto ratificó el repudio a la dictadura y el apoyo a un programa de cambios que realmente expresara el contenido antiimperialista, antipatronal y antiburocrático de nuestras luchas. Después de 18 años de libertadoras y conintes votábamos por amplias libertades para exigir nuestros derechos tantas veces postergados. Queríamos que llegaran a su fin la cárcel, la tortura y el asesinato para aquellos que se atrevían a alzar su voz, para quienes se identificaban con la causa de la clase obrera y el pueblo. Los gráficos teníamos muy cerca aún el recuerdo de la intervención a nuestro sindicato y la cárcel soportada por nuestro compañero Raimundo Ongaro por la osadía de enfrentarse a los patronos y a la burocracia vandorista, que en nuestro gremio se cobija en la lista Celeste y Blanca.

El 11 de marzo fue conseguido por nuestras luchas, las mismas que provocaron que una proscripción de 18 años debiera ser levantada. Así fue que nuevamente vimos al General Perón en la Patria.

Vemos hoy que lo que todavía no lograron destruir los cordobazos y la voluntad organizada del pueblo es la proscripción a que somos sometidos los trabajadores. Vemos que seguimos proscriptos cuando las cárceles comienzan a poblarse de militantes populares, cuando nuestra prensa es clausurada, cuando los gobernadores sensibles a la presión

popular son barridos por renuncias impuestas o por botonazos, cuando nos atacan a través de las leyes de Asociaciones Profesionales y de Prescindibilidad, cuando el Código Penal es reformado para prohibir la libre asociación de los trabajadores y poder declarar subversivo a quien proponga una medida de fuerza, cuando Villar, Margaride y Cáceres son designados, cuando nuevamente el asesinato es lo cotidiano, cuando se instrumenta un pacto entre patronos y burócratas pretendiendo inmovilizar a los trabajadores.

Podemos afirmar que el mandato popular del 11 de marzo no está siendo cumplido cuando en lo económico se continúa favoreciendo a los monopolios extranjeros y nacionales. Podemos afirmar que ese mandato es traicionado cuando para poder llevar adelante esta política continúa el fraude en los sindicatos controlados por la burocracia y se interviene la CGT salteña y Sanidad en Córdoba, cuando son declarados prescindibles los bancarios y los obreros combativos de IME y Chejolan es asesinado en Plaza de Mayo, cuando el navarrazo es avalado por el gobierno y Alberto Camps —uno de los sobrevivientes de la Masacre de Trelew— es detenido mientras el capitán Sosa recibe un sueldo del presupuesto nacional, cuando —en suma— se pretende que aguantemos con un 13% hoy o un 10% mañana mientras todo aumenta 100% hoy y 100% mañana.

ANTE EL PELIGRO DE INTERVENCION A LA FGB

Decíamos a principios de febrero, cuando el ministro Otero nos intimó, amenazando con retirar la personería a la FGB, que esto ocurría porque los gráficos demostramos a través de tomas y ocupaciones que estamos dispuestos a luchar por nuestra dignidad, que queremos discutir nuestro convenio, que no avalamos un pacto que no firmamos.

Llamamos entonces, frente al avance de la burocracia política y sindical, a estrechar filas en torno al sindicato, pero aclarando que la lucha antiburocrática sólo puede desarrollarse si se la liga al cuestionamiento de la política económica y social y si se trabaja consecuentemente con las bases del gremio.

Por eso nuestra propuesta de crear Agrupaciones de Bases en todos los talleres con aquellos compañeros que haciendo eje en acuerdos antipatronales y antiburocráticos se propongan, a través del trabajo en común, ir elevando la organización y combatividad de las bases.

Por eso impulsamos la formación de Coordinadoras Zonales entre los distintos talleres, pensando que es un organismo capaz de fortalecer al gremio, que es el único instrumento que en caso de intervención nos permitirá dar respuestas organizadas y continuar la pelea por nuestras justas reivindicaciones.

ANTE LAS ELECCIONES DE NUESTRO GREMIO

El próximo viernes 26, como lo hacemos cada dos años, los trabajadores gráficos afiliados a la FGB renovamos su conducción. Una vez más, como ha venido ocurriendo desde que la lista Verde dirige nuestro sindicato, ninguna lista opositora fue impugnada, se facilitaron los padrones, se ofreció —excediendo lo establecido por nuestro estatuto— la colaboración a cualquier otra lista que concurriera a los comicios.

Un nuevo hecho, a diferencia de años anteriores, tiñe estas elecciones: la amenaza de intervención, en el marco político que señalábamos al principio. Es por ello, y porque creemos que quienes integran hoy la lista Verde seguirán luchando por la dignidad de los gráficos, al levantar un programa que expresa la voluntad mayoritaria del gremio, que CONVOCAMOS A VOTAR EL 26 DE ABRIL POR

LA LISTA VERDE

Sin embargo, no podemos dejar de señalar que pensamos que dicha lista debió ser abierta para incorporar a los compañeros representativos que se hayan destacado en los talleres por su combatividad y honestidad, ya que esto nos fortalece para dar la lucha unificada. Nos debilita, en cambio, que una sola tendencia rijan los destinos de los gráficos.

También criticamos que no se promueva el funcionamiento de las agrupaciones de los gráficos en la casa de los gráficos, la pretensión de limitar el accionar de las Coordinadoras Zonales al proceso electoral y el aislamiento de nuestro sindicato de aquellos sectores que se enfrentan consecuentemente con la burocracia y las patronales.

EXIGIMOS ENTONCES

— Que se facilite el funcionamiento de las Agrupaciones Sindicales en nuestra casa.

— Que se impulsen la formación y las tareas de las Coordinadoras Zonales Contra la Intervención.

— Pelear por un convenio que incluya la nueva maquinaria, la reducción de las categorías y todos los beneficios sociales que propone el proyecto elevado por la actual Comisión General Administrativa.

— Unidad en la acción con los trabajadores de prensa nucleados en la Asociación de Periodistas de Buenos Aires.

— Que se promueva la movilización del gremio con los sectores combativos del movimiento obrero por el cumplimiento del mandato popular del 11 de marzo.

En este sentido, nuestra Agrupación convoca al conjunto del gremio y a todos los proscriptos —a los trabajadores todos— a hacernos presentes el próximo 1º en Plaza de Mayo para realizar un balance de lo actuado por el gobierno.

A VOTAR POR LA LISTA VERDE EL 26 DE ABRIL

ESCLARECER, ORGANIZAR Y MOVILIZAR POR EL

CUMPLIMIENTO DEL MANDATO POPULAR

AGRUPACION GRAFICA ORGANIZACION Y LUCHA